

Cae un avión hondureño con más de 40 soldados

Tegucigalpa, agosto 14 (AP). Un avión de la Fuerza Aérea hondureña con más de 40 soldados a bordo cayó hoy en la provincia de Graclás a Dios, al noreste.

Fuentes militares dijeron que el aparato, un Hércules C-130, se accidentó aparentemente por desperfectos mecánicos.

Los fuentes dijeron que no saben si hay muertos.

Versión de la UPI

Tegucigalpa, agosto 14 (UPI). Patrullas de rescate de la Fuerza Aérea Hondureña estaban hoy buscando un avión Hércules C-130, que aparentemente se accidentó al este de Honduras, informaron hoy fuentes militares.

Distintas versiones no confirmadas indicaban que en la

nave viajaban entre 45 y 200 personas.

De acuerdo a una versión extraoficial el avión, de fabricación norteamericana, de transporte de tropa y maquinaria pesada, salió del aeropuerto Toncontin de Tegucigalpa a las 9:00 de la mañana, con un número aún no determinado de personas a bordo.

A las 10:00 se habría perdido contacto con la aeronave. En estaciones radiales de esta capital se dijo que la aeronave despegó de la zona de la Mosquitia hacia Tegucigalpa a la 13:00 de la tarde.

Portavoces militares indicaron que "el accidente aún no está confirmado, pero sería algo grave: un luto nacional".

—Pasa a la página 37—

Perú paga al FMI 35 millones Dls.

Lima, agosto 14 (AP). El presidente del Banco Central de Reserva del Perú (BCR), Leonel Figueroa, informó que se hizo un pago de 35 millones de dólares al Fondo Monetario Internacional (FMI) a cuenta de obligaciones vencidas y anunció que se ha perdido a ese organismo permita al país hacer excepcionalmente pagos en moneda

—Pasa a la página 76—

Panamá reitera voluntad de lucha contra drogas

Naciones Unidas, Agosto 14 (UPI). Panamá destacó hoy en una nota al secretario general de las Naciones Unidas su "voluntad indeclinable de luchar frontalmente contra las drogas".

Comité contra el Narcotráfico, y a todos los miembros de la ONU, un voluminoso libro de más de 300 páginas, titulado "La Verdad de Panamá, 16 años de Lucha Contra las Drogas".

Esta es una respuesta a las acusaciones formula-

El embajador panameño, Leonardo Kam, elevó a la secretaria general, al Consejo de Seguridad, al

Revelan plan para un golpe en las Filipinas

Manila, agosto 14 (DPA). Partidarios del depuesto dictador filipino Ferdinand Marcos estaban planeando derrocar el gobierno democrático de la presidente Corazón Aquino antes o después que viajase en visita a Estados Unidos el mes próximo, reveló hoy el ministro de Defensa.

Juan Ponce Enrile.

El Ministro dijo que las autoridades militares filipinas tienen en su poder documentos de inteligencia mencionando los objetivos y lugares a ser atacados por los subversivos.

Los partidarios de Mar-

—Pasa a la página 44—

Sigue pendiente otra cumbre de EU-Rusia

Moscú, Agosto 14 (UPI). La decisión sobre la realización de una segunda cumbre entre el presidente Ronald Reagan y el líder soviético Mikhail Gorbachev será adoptada tras el encuentro entre los ministros de Relaciones Exteriores de ambos países en Septiembre, dijeron hoy las autoridades soviéticas.

soviético, Gennadi Gerasimov, se negó a comentar sobre el resultado de las conversaciones sobre desarme del Lunes y el Martes en Moscú, pero dijo que las mismas continuarán cuando los negociadores soviéticos visiten Washington.

"Es muy prematuro pa-

—Pasa a la página 42—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SANGUINETTI. Sao Paulo, Agosto 14 (Reuters). El presidente uruguayo, Julio María Sanguinetti, participa en una ceremonia al arribar a esta capital, para una visita oficial.



SUFRE CRISIS. Beirut, agosto 14 (AP). Una mujer, es víctima de una crisis nerviosa, al enterarse que uno de sus familiares murió hoy, en la explosión de un auto cargado de TNT.

Pdte. Stroessner cumple 32 años de estar en poder

Asunción, agosto 14 (AP). El presidente, general Alfredo Stroessner, cumplirá mañana 32 años como Jefe de Estado de Paraguay, al tiempo que diversos sectores de la oposición y de su propio Partido Colorado sostienen que enfrenta la etapa más difícil de su mandato.

En la primera mitad de este año, Stroessner, de 76 años, debió hacer frente a

—Pasa a la página 38—



RESCATAN VICTIMA. Beirut, Agosto 14 (Reuters). Socorristas rescatan a una mujer que había quedado atrapada dentro de un edificio que se incendió, tras la explosión de un auto cargado con dinamita. En la acción terrorista, por lo menos 15 personas perdieron la vida y 40 resultaron heridas.

15 muertos en Beirut por explosión de auto

Beirut, agosto 14 (DPA). Una violenta explosión sacudió esta mañana un distrito comercial del sector este de Beirut, matando a 15 personas e hiriendo a otras 40, según informó la radio cristiana "Voz del Líbano".

Mercedes Benz 280 cargado con 100 kilos de TNT y aparcado frente a un café, a cien metros del hospital San José, en el barrio de Dora, en el sector cristiano de la capital libanesa, añadió la emisora.

De las víctimas, siete personas resultaron den-

—Pasa a la página 42—

\$266 millones para combatir narcotráfico

Washington, Agosto 14 (UPI). El vicepresidente George Bush y el secretario de Justicia Edwin Meese anunciaron hoy una campaña de 266 millones de dólares contra el tráfico ilegal de drogas y armas a través de la frontera entre Estados Unidos y México.

La explosión ocurrió poco después de las diez de la mañana (local) en un auto

Al mismo tiempo de anunciar el ambicioso plan, Meese reveló que un agen-

te antinarcóticos de Estados Unidos había sido detenido en México y supuestamente maltratado por la policía mexicana, cerca del mismo sitio donde el año pasado fue asesinado otro agente estadounidense antinarcóticos.

El jefe de la Dirección de Control de Drogas, John

—Pasa a la página 44—

Ordenan arrestar a 40 miembros F.A. de Chile

Santiago, agosto 14 (UPI). Un juez ordenó hoy la detención de altos mandos de las Fuerzas Armadas chilenas, entre ellos un ex miembro de la Junta de Gobierno, involucrados en la represión que siguió al golpe militar de 1973 y que originó la desaparición de 758 personas.

El magistrado Carlos Cerda decidió procesar a

El jefe de la Dirección de Control de Drogas, John

Cerda acusó al ex miembro de la Junta de Gobierno y ex Comandante de la Fuerza Aérea de Chile

—Pasa a la página 44—

Helms: México ya no aguantará el fraude

Washington, Agosto 14 (UPI). El pueblo mexicano "no está dispuesto a seguir aguantando el fraude y el engaño", afirmó hoy el senador Jesse Helms a opositores políticos del presidente mexicano Miguel de la Madrid que visitaron el Congreso.

clonal, afirmó que "el fraude electoral es la causa de nuestro caos económico".

El PAN favorece una economía de mercado en México.

Alfredo Corrella, un ingeniero químico de Monterrey y dirigente del opositor Partido de Acción Na-

Corrella afirmó que él mismo y alrededor de dos docenas de opositores políticos de De la Madrid vinieron a Washington a causa de que De la Madrid y los

—Pasa a la página 38—



REUNION PARLAMENTO DE C. A. Ciudad de Guatemala, Agosto 14 (Reuters). Los vicepresidentes de los cinco países de Centro América se reunieron aquí, para impulsar la formación del Parlamento Centroamericano.

Ellos son, de izquierda a derecha: Sergio Ramírez, de Nicaragua; Rodolfo Castillo Claramount, de El Salvador; Roberto Carpio Nicolle, de Guatemala; Alfredo Fortín, de Honduras y Jorge Manuel Dengo, de Costa Rica.